

Publican informe

POR LUCY CALDERÓN

Para que la población guatemalteca conozca la situación de los recursos y bienes naturales del país, se presentó el Perfil Ambiental de Guatemala 2008-2009.

Este documento también pretende mover a la

reflexión acerca de las acciones que afectan la ecología del país y qué se debe hacer para fortalecer la visión nacional del patrimonio natural.

¿Quién lo produjo?

El proceso de elaboración técnica y la publicación de este perfil es iniciativa de la Universidad Rafael Landívar (URL), por medio del Instituto

de Agricultura, Recursos Naturales y Ambiente (Iarna). También cuenta con el apoyo de la Embajada del Reino de los Países Bajos.

Los interesados en obtener una copia de este documento pueden acudir a la sede del Iarna en la URL, Vista Hermosa III, zona 16. Tel. 2426-2626, extensión 2649.



Foto: Prensa Libre: ARCHIVO

Cuidar la naturaleza es vital para la humanidad.

Los ojos de su papi
la nariz de su mami.

